



Fondo de pensiones: Así va el reparto de culpas por cambios de ‘duendes’ a dictamen



Diputados panistas celebran durante la Sesión Ordinaria que el dictamen para la creación del Fondo de Pensiones fue regresada a la Comisión de Seguridad Social para su revisión

Foto: Archivo Cuartoscuro

El reparto de culpas comenzó tras el envío de un dictamen diferente al aprobado por la Comisión de Seguridad Social para la sesión ordinaria de la Cámara de Diputados; estos son los detalles

Continúa el reparto de culpas en la Cámara de Diputados después de que un “**error humano**” y denuncias de la oposición sobre cambios hechos por “**duendes legislativos**” frenaran la sesión de ayer, donde diputados discutirían en el pleno, el dictamen para crear el nuevo **Fondo de Pensiones para el Bienestar**.

<https://www.ejecentral.com.mx/category/nuestro-eje/fondo-de-pensiones-asi-va-el-reparto-de-culpas-por-cambios-de-duendes-a-dictamen>